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Documento	resumen	reunión	con	Alcadesa	de	Sitges	y	Regidores.	31	de	marzo	2022.	

Asisten	en	representación	del	Ayuntamiento:	Aurora	Carbonell,	Jaume	Monasterio,	Eduard	
Terrado,	José	María	Martínez	Carbajosa	y	el	Sargent	Villoria	de	la	Policía	Local	de	Sitges.	

Asisten	en	representación	de	la	Junta	de	Quint	Mar:	Domingo	Serrano,	Lola	Giraldo,	Raúl	
Basas.	

Dado	que	previamente	habíamos	enviado	un	documento	con	los	temas	a	tratar	se	sigue	dicho	
orden	al	objeto	de	facilitarnos	respuestas	al	respecto,	asimismo	se	incorporan	temas	recientes	
que	han	surgido	después	del	envío	del	primer	escrito.	

1) Parque	Infantil,	nos	indican	que	están	pendientes	de	disponer	de	tesorería	para	la	
ejecución	del	mismo,	consideran	que	dentro	de	dos	meses	estarán	en	condiciones	de	
disponer	de	esta	partida	económica,	y	que	llevaran	al	pleno	municipal,	y	nos	
informaran	de	su	aprobación,	será	en	dicho	momento	que	procedan	a	la	construcción	
o	ejecución	del	mismo,	se	les	pregunta	si	existe	un	plano	concretando	el	tipo	de	
parque	y	su	ubicación	concreta,	indicándonos	que	se	instalará	en	la	parte	más	amplia	
de	este	acceso.	Los	representantes	dela	AVV	solicitan	que	se	adelante	el	proyecto	a	la	
Junta	para	informar	a	los	vecinos.	El	Regidor	Jaume	Monasterio	confirma	que	así	lo	
hará.	Les	solicitamos	tengan	en	cuenta	el	incorporar	alumbrado	eléctrico	en	la	zona	
pues	actualmente	no	se	dispone.	

2) Seguridad	montículo	de	tierra	junto	a	la	autopista,	les	solicitamos	se	proceda	a	realizar	
una	valla	o	perímetro	de	protección	en	la	parte	superior	de	tal	forma	que	no	sea	
accesible	a	la	autopista	y	evitar	incidentes	tanto	hacia	la	autopista	y	lesiones	a	los	
propios	niños	que	juegan	en	una	zona	de	antiguas	runas.	Se	les	solicita	acabar	las	
aceras	en	Puig	de	Sant	Isidre,	indicándonos	que	aunque	es	responsabilidad	de	los	
propietarios,	al	menos	se	dotará	de	acera	en	la	parte	más	próxima	al	paso	de	peatones	
que	da	acceso	a	la	entrada	del	Colegio.	Les	manifestamos	el	estrechamiento	que	se	ha	
realizado	en	la	futura	entrada	del	parque	infantil	y	nos	indican	que	realizaran	una	obra	
para	ampliar	dicha	acera	y	facilitar	la	entrada	a	padres	y	madres	que	lleven	un	carrito	
infantil	o	acceso	seguro	a	personas	disminuidas.	

3) Eliminar	viejo	cartel	de	publicidad	en	Puig	de	Sant	Isidre,	contactaran	con	el	
propietario	al	objeto	de	instarlo	a	la	retirada	de	dicho	cartel.	

4) Marquesina	aparcamiento	autobuses	escolares,	se	comprometen	a	una	vez	realizado	
el	parque	infantil,	dotar	de	asientos,	papeleras	y	una	marquesina	en	dicha	zona	y	que	
las	personas	que	allí	esperan	queden	protegidas.	

5) Zona	deportiva	y	fuente	pública	junto	al	transformador	de	Endesa,	acuerdan	limpiar	
dicha	zona	y	colocar	unos	bancos	de	madera	debajo	de	los	plataneros	que	existen	en	
dicha	zona,	y	adecuar	aquella	zona	con	elementos	para	personas	mayores.	En	relación	
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a	la	fuente	se	plantea	esta	zona	o	bien	alternativamente	una	nueva	zona	PPU9	situada	
en	Sardana	de	L’Empordà	y	que	la	Generalitat	debe	decidir	si	permite	la	construcción	o	
bien	debe	permanecer	como	zona	de	bosque.	Al	hilo	de	esta	intención	les	
comentamos	nuestra	preocupación	por	la	actuación	del	nuevo	propietario	de	la	Masía	
de	Mas	D´en	Puig	y	que	ha	decidido	cerrar	todos	los	accesos	o	caminos	peatonales	que	
nos	comunicaban	con	Mas	Alba	y	la	destrucción	de	cabañas	de	“pedra	seca”	algo	que	
está	protegido.	Acuerdan	realizar	consultas	al	respecto.	

6) Pantallas	acústicas,	les	manifestamos	que	las	pantallas	acústicas	no	han	sido	útiles	
para	reducir	el	ruido	de	los	vecinos	más	próximos	a	la	autopista,	nos	indican	que	no	
era	esa	dicha	finalidad	sino	proteger	a	los	alumnos	de	la	escuela.	Les	indicamos	que	al	
menos	se	podría	tomar	una	medida	adicional	más	solicitándoselo	a	la	concesionaria	de	
la	autopista,	que	consiste	en	la	renovación	del	asfalto	sonoreductor,	y	que	cada	diez	
años	debería	cambiarse.	Solicitándole	a	la	Alcaldesa	que	sea	ella	quien	lidere	las	
conversaciones	con	la	concesionaria	de	la	Autopista.	

7) Limpieza	de	fincas	no	edificadas,	les	manifestamos	que	no	tenemos	constancia	del	
envío	de	cartas	a	los	propietarios	de	parcelas	no	edificadas	recordándoles	la	necesidad	
de	realizar	la	limpieza	y	poda	para	evitar	posibles	incendios.	Nos	reconocen	que	no	
tienen	a	una	persona	dedicada	a	este	fin	y	que	no	se	está	haciendo,	ante	ello,	les	
insistimos	en	asignar	esta	responsabilidad	y	realizar	un	seguimiento.	

8) Limpieza	perimetral	del	Parque	del	Garraf,	volvemos	a	insistir	en	la	necesidad	de	
acometer	la	limpieza	de	la	franja	perimetral	y	el	riesgo	de	incendios	en	la	zona,	nos	
indican	que	intervención	del	ayuntamiento	les	indica	que	es	una	responsabilidad	
vecinal,	ante	lo	que	les	manifestamos,	que	la	Ley	actual	tal	y	como	está	redactada	es	
incumplible	y	que	trasladen	a	la	Conselleria	de	Acción	Climática	esta	situación	para	
editar	unas	normas	de	aplicación	en	el	territorio	pues	no	todas	las	urbanizaciones	ni	
los	barrios	son	iguales	y	por	tanto	requiere	de	una	adaptación.	Acuerda	la	Alcaldesa	
buscar	una	interpretación	favorable	con	la	Conselleria	y	que	se	propicie	una	solución	
para	que	la	intervención	facilite	el	visto	bueno	a	que	se	realice	con	presupuesto	
municipal.	

9) Conexión	con	los	barrios	más	próximos	de	Pins	Vens	y	Llevantina	con	Quint	Mar,	les	
instamos	una	vez	más	a	mejorar	o	facilitar	los	caminos	que	nos	unen	con	la	escuela	
pues	también	es	una	demanda	de	los	padres	del	Colegio,	para	que	puedan	ir	
caminando	o	en	bicicleta,	nos	indican	que	no	les	es	posible	pues	ello	requiere	de	
intervenciones	en	ámbitos	de	propiedad	privada.	Les	comentamos	que	se	debe	
actualizar	todo	el	plan	de	usos	de	la	zona	y	que	esto	no	se	puede	eternizar.	No	hay	un	
compromiso	explícito	pero	al	menos	indican	que	lo	estudiarán.									

10) Refuerzo	de	los	equipos	de	limpieza	en	Quint	Mar,	les	indicamos	que	es	necesario	
dado	que	desde	la	apertura	del	Colegio	nos	visitan	más	personas	y	se	genera	más	
suciedad	y	que	la	actual	formula	de	realizar	la	limpieza	cada	quince	días	no	nos	
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satisface.	Les	solicitamos	que	instalen	más	papeleras	y	que	se	sancione	a	los	dueños	de	
perros	que	dejen	los	excrementos	en	la	calle.	

11) Seguridad,	nos	informan	al	respecto	de	los	robos	producidos	durante	este	fin	de	
semana	en	Quint	Mar,	sin	entrar	en	detalles	concretos	pues	prosiguen	las	
investigaciones,	les	indicamos	que	es	necesario	complementar	a	los	agentes	con	un	
mejor	soporte	tecnológico,	con	cámaras	de	videosupervisión,	cámaras	de	lectura	y	
detección	de	matrículas	sospechosas,	y	un	dron	de	vigilancia	nocturno	y	que	ayude	a	la	
policía	a	detectar	por	donde	huyen	los	ladrones	realizando	una	búsqueda	efectiva.	No	
se	cierran	a	la	posibilidad	de	establecer	estos	refuerzos	pero	ya	nos	indican	que	llevará	
un	tiempo	el	implementarlo.	Por	nuestra	parte,	les	indicamos	que	otros	municipios	
próximos	a	Sitges	ya	se	están	dotando	de	estos	equipos	y	el	no	avanzar	a	un	ritmo	
similar	nos	coloca	en	una	posición	de	desventaja.	

Somos	conscientes	desde	la	Junta	que	como	muchos	puntos	quedan	abiertos	y	requieren	de	
un	seguimiento	vamos	a	ir	generando	instancias	concretas	sobre	cada	tema	a	cada	Regidoría	
recordándoles	las	actuaciones	o	bien	facilitándoles	nuestra	colaboración	concreta	para	que	se	
vayan	atendiendo	cada	uno	de	los	temas	tratados.					

					


